

110 Fotos zum 110. Vereinsgeburtstag des TSV Goldberg

Die Fotoausstellung zum Vereinsjubiläum in der Geschäftsstelle des TSV Goldberg wurde ein schöner Angucker für alle Interessierten und ein gelungener Auszug in Bildform über die Vergangenheit. Da die überwiegenden Bilder von Privatpersonen gestellt wurden, ging die Idee des Initiators auf, denn es wurde ein Blick von außen und ungestellt vermittelt. Dafür einen herzlichen Dank für die Unterstützung an all die Personen ,die mir mit Rat und Tat, Bildern , Kommentaren ,Hinweisen und jeder Form Hilfe gaben. Danke auch für das rege Interesse seitens der Bevölkerung, die auch weit mehr als 110 Bilder anschauen konnte ,denn der Fundus war viel größer als erahnt. Alles in Allem eine runde Sache dieses Exposé zum 110. Geburtstag des Vereins der rot-blauen Herzen .

Karsten Gutsche
TSV Goldberg

